

# *Les enfants cubains tiendront cette fin de semaine l'assemblée nationale des pionniers*

---



La Havane, 12 juillet, (RHC/ACN).- Les enfants cubains tiendront cette fin de semaine l'Assemblée nationale des Pionniers, l'organisation qui rassemble les écoliers et les lycéens du premier cycle.

Cette réunion a pour devise «Nous sommes l'avenir.»

Aymara Guzman, présidente de l'Organisation des Pionniers José Martí a pronostiqué, dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, des journées de joie et de loisirs mais aussi de réflexions et de débats.

Elle a annoncé qu'après l'accueil officiel réservé aux 270 délégués de tout le pays, il y aura un festival des technologies. Cinesoft, une entreprise spécialisée en vidéo-jeux, les Club d'informatique pour les Jeunes et les studios de dessins animés de l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques animeront ce festival.

L'Assemblée nationale des Pionniers prévoit également des dialogues entre les jeunes délégués et des responsables des ministères de l'Éducation et de la Culture, ainsi que de l'Institut National du Sport, de

l'Éducation physique et des Loisirs.

Les débats en commissions porteront sur des questions ayant trait aux études, au fonctionnement de l'organisation et à l'orientation professionnelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99740-les-enfants-cubains-tiendront-cette-fin-de-semaine-lassemblee-nationale-des-pionniers>



**Radio Habana Cuba**